



創る

一人ひとりの個性が輝く陵風祭
をめざして…

令和6年

7月8日（第9号）

校長 村松章史

さいこう
彩煌

第63回 陵風祭 に向けて －系列抽選会・第1回がんばろう集会－ 学年を超えた強い絆をつくるために

7月1日（月）、第63回陵風祭に向けて初めての全校によるイベント「系列抽選会」が行われました。本校の学園祭では全学年を赤・青・黄の3系列に分け、それぞれを組み合わせた縦割り活動を取り入れており、系列抽選会は生徒にとって自分たちが何色のグループになるか、他学年の誰と一緒に活動を行うかが決定するイベントです。生徒会本部役員の企画により、全員が楽しく参加できました。5日（金）には第1回の「がんばろう集会」が行われました。今回は、陵風祭のテーマの発表や、テーマソングの募集についての説明があり、生徒全員で今後の取組について確認すると共に、陵風祭に取り組む意識や雰囲気を高める機会となりました。ここで発表された**今年度のテーマは「彩煌（さいこう）」**。生徒会活動のスローガンである「咲（さく）」の実現に向け、**陵風祭で一人ひとりの個性（色）を輝かせよう**というメッセージが込められたテーマです。生徒会本部からは、自分の得意な分野の力を伸ばす、個性を発揮する、みんなが主役になることを目指していきましょうという願いが示されました。陵風祭に向けた取組や当日の発表が素晴らしい体験や記憶となるように、生徒たちにがんばってほしいと思います。



ソフトテニス県選手権大会・個人戦

6月29.30日に渡り、ソフトテニスの県選手権大会が山梨大テニスコートで開催されました。市川中からは男女ともに2ペアが参加しました。両日とも大変暑い日となり選手は体調を整えながら試合に臨みました。全ペアが善戦し、**女子の青柳・伊藤ペアが3位入賞**、夏季休業中に開催される**関東大会（千葉県）への出場権**を得ました。悔しい思いをしたペアもあると思いますが、今大会での成長が夏季総体に必ずつながるはずです。健闘を讃えるとともに、夏季総体へのエールを込めて大きな拍手を送ります。

当日のものではない写真が含まれていますが、ご容赦ください。

